



Erfreuliches von Raiffeisenbank Aschau-Samerberg

Beitrag

Im Rahmen der 144. Generalversammlung der Raiffeisenbank Aschau-Samerberg eG konnte der Vorstandsvorsitzende Christian Trattner zahlreiche Ehrengäste, darunter den zukünftigen Verbandspräsidenten des Genossenschaftsverband Bayern eV begrüßen. In seiner Einführung berichtete Christian Trattner über die wirtschaftlichen Rahmenbedingungen des Geschäftsjahres 2023 sowie die aktuellen Entwicklungen im Bereich der Inflation und deren Auswirkung auf die Zinsen.

Vorstand Daniel Sauer erläuterte die wesentlichen Zahlen und konnte von einem guten Ergebnis für die Bank berichten. Die Bilanzsumme beläuft sich auf 277,4 Mio Euro. Der Kreditbereich konnte um 5,2 % zulegen, die Einlagen gingen leicht zurück. Ein starkes Wachstum konnte im Verbundbereich erzielt werden. Die Gesamtentwicklung der Bank wird auch dieses Jahr wieder mit den besten Ratingergebnissen des BVR und des Genossenschaftsverband Bayern eV (GVB) bestärkt. Für das Geschäftsjahr wird eine Dividende von 2,5 % auf das Geschäftsguthaben ausgeschüttet.

Als regionale Bank unterstützt die Raiffeisenbank Aschau-Samerberg eG seit Jahren zahlreiche soziale Organisationen und Vereine im Geschäftsbereich. In seinem Bericht verwies Vorstand Sauer auf die kontinuierlichen Gewerbesteuerzahlungen, die den Gemeinden im Geschäftsgebiet zu Gute kommen. Turnusgemäß schied Georg Unterseher aus dem Aufsichtsrat aus, der sich nach langjähriger Tätigkeit im Gremium nicht mehr der Wiederwahl stellt. Neu in den Aufsichtsrat wurde Michael Sattlberger aus Grainbach gewählt. Der designierte Verbandspräsident, Herr Stefan Müller, dankte Herrn Unterseher für seine Arbeit im Aufsichtsrat und verlieh ihm, in Würdigung seiner Leistung, die goldene Ehrennadel des Genossenschaftsverband Bayern eV.

Nach der Ehrung der langjährigen Mitglieder informierte Christian Holderried von SOLIT Edelmetalle in seinem Gastvortrag über den beständigen Wert von Gold.

Bericht und Bilder: Raiffeisenbank Aschau-Samerberg eG – Foto Ehrung: von links: Daniel Sauer (Vorstand), Stefan Müller (zukünftiger Verbandspräsident Genossenschaftsverband Bayern eV), Georg Unterseher (langjähriges Aufsichtsratsmitglied), Christian Trattner (Vorstandsvorsitzender),

Heinz Scheck (Aufsichtsratsvorsitzender)

Â



Zahnarztpraxis

Dr. Christine Schlehuber



Am Marktplatz 5 in Prien

www.zahnarzt-prien.de
08051-9634060

Kategorie

1. Wirtschaft

Schlagworte

1. Aschau
2. Bayern
3. Chiemgau
4. MÄ¼nchen-Oberbayern
5. Raiffeisenbank Aschau-Samerberg eG
6. Rosenheim
7. Samerberg